

Florian

Bénévole
Anciennement
animateur en EHPAD



photos : collègue Sébastien Vauban



QUELLE AIDE APPORTEZ-VOUS AU SECOURS POPULAIRE ?

Je suis rentré pour la communication sur les réseaux sociaux et pour le contact avec la presse et maintenant je suis au café solidaire tous les mardis. On écoute les personnes, on leur offre un café. J'aide aussi au tri, enfin je suis un peu partout !



POURQUOI ÊTES-VOUS BÉNÉVOLE ?

C'est une amie qui m'a parlé du Secours Populaire, ça m'a intéressé quand j'ai arrêté mon métier et j'y suis resté.